

Un combat au quotidien

# Pauline est victime d'agressions, ses parents doivent l'escorter dans tous ses déplacements

■ Depuis trois ans, Pauline (21 ans) ne peut plus vivre normalement. Une famille du secteur a tout bonnement décidé d'en faire sa proie. Même si elle n'est pas la seule victime, les autorités semblent faire la sourde oreille. Toute la famille voit son quotidien chamboulé.

Ses assaillants sont une famille connue dans le secteur. Tout a commencé sur la grande réderie de Frévent : insultes, menaces... La mère de Pauline explique «ils le disent eux-mêmes : quand ils ont quelqu'un en grippe, ils ne le lâchent pas jusqu'à ce qu'ils l'aient tabassé». Et c'est le cas de cette jeune fille.

Jusqu'alors, même si les diverses altercations ont déjà été violentes (gifles, crachas...), Pauline n'a pas reçu de coups. Ses

parents en ont fait les frais en voulant la défendre.

La situation est telle qu'elle doit être escortée à chacun de ses déplacements (travail, courses...). Pauline confie «même si je voulais des enfants maintenant, je n'en ferais pas. Vous imaginez si je me promène avec mon bébé et que je suis encore agressée».

Toute la vie de la famille est bouleversée. «Quand je vois le nom de Pauline s'afficher sur mon portable, j'ai toujours peur qu'il y ait un problème», confie la maman. Le frère de la jeune fille a même déménagé depuis peu, il commençait à craindre pour ses propres enfants.

## Classée sans suite

Bien évidemment, Pauline a déposé plusieurs plaintes auprès de la gendarmerie mais une seule est revenue, classée sans



Cela fait trois ans que Pauline vit cette situation.

suite.

Le père, presque écoeuré, dit «vous savez quand vous allez porter plainte et que les gendarmes vous disent : mais Monsieur, on vous a déjà dit qu'on ne pouvait rien faire».

Le maire, le Préfet, le sous-préfet et même Michèle Alliot-Marie ont été alertés de la situation mais à ce jour, toujours aucun retour.

Pauline a même tenté une médiation avec ses assaillants mais sans résultat.

Cette Doullennaise n'est pas la seule victime d'agressions émanant des mêmes auteurs mais cela ne semble pas pour autant donné davantage de poids à cette affaire.

## Faire réagir

À l'heure actuelle, la seule solution conseillée à Pauline et ses parents est le

déménagement. «Nous sommes originaires d'ici et c'est elle la victime, pourquoi nous demandent-on de partir ?»

Eux veulent simplement que des mesures soient prises et que «notre fille retrouve une vie normale».

Ils ne savent plus à quel saint se vouer pour se faire entendre et que les choses bougent, c'est aussi pour cela qu'avec courage, Pauline a voulu témoigner par voie de presse.

Son père a également créé un blog afin d'alerter le maximum de monde : doullensdecadent.blogspot.fr.

C'est aussi une manière d'évacuer le stress du quotidien qui rythme leur vie depuis trois ans.

Sophie DIERS

Echo du Doullennais

## Quand la politique s'invite au repas des aînés

■ Samedi avait lieu le repas des aînés à l'espace culturel. Même si le sujet de cet événement n'était en rien politique, une légère altercation montre bien que la campagne s'impose.

Comme chaque année, certains élus ont participé au repas.

De son côté, Romain Delamotte (partisan PS) avait lui aussi retenu une place «en tant qu'accompagnateur d'un aîné pour partager un bon moment ensemble». La réservation a été faite il y a un mois auprès de la mairie. Mais surprise, samedi il se voit refuser l'entrée car le maire lui a expliqué qu'elle était réservée aux aînés et aux membres du conseil municipal. La discussion s'arrête là et Romain Delamotte repart sans faire de vague. Ce qui l'embête en revanche c'est que «j'apprends un peu plus tard que MM. Morin et Guest (militant et élu UMP) sont venus. Ils sont entrés librement». Pourtant, ils ne sont



ni conseillers municipaux ni aînés. «Je ne remets pas du tout en cause l'organisation du repas des aînés mais l'attitude anti-démocratique de Christian Vlaeminck. Ce n'est ni le lieu ni l'endroit pour faire campagne». Il ajoute «je n'ai vu nulle part que c'était réservé uniquement aux membres du conseil et aux anciens mais s'il s'agit d'une erreur quant à ma réservation très

bien mais la règle doit être la même pour tous».

Ce malentendu pourrait être anodin mais à l'heure où beaucoup se demandent si M. Morin n'est pas le poulain du maire... les choses prennent un tout autre sens. Même si Christian Vlaeminck a précisé qu'il n'avait aucun successeur en tête pour le moment.

S.D.

Football

## Le RCD méritait mieux



■ Ce dimanche, au stade Jacques Mossion, la réception des Portugais de Beauvais s'est conclue par un match nul (1-1).

Frustrés, voilà le sentiment des Doullennais après le coup de sifflet final de cette rencontre qui aurait pu basculer en faveur du RCD.

Avec le vent en première période, les joueurs du RCD ont obtenu un nombre important de situations chaudes devant le but beauvaisien. C'est en toute logique que J. Rigaux ouvre le score à la 25<sup>ème</sup> minute. Profitant d'une bonne relance de N. Roussel et d'une approximation défensive ad-

verse, il va dribler le gardien pour inscrire le premier but de cette rencontre (1-0[25']). Face à une défense adverse qui peine à relancer en raison du vent violent, Doullens récupère haut le ballon et se procure des occasions, mais les avants du RCD ne concrétisent pas. Pire, le Beauvaisien H. Bougalache, meilleur buteur de PH, bien lancé en profondeur égalisera à la demi-heure de jeu (1-1[35']). Le score ne bougera pas avant la mi-temps même si le but refusé à P. Tilloloy, sur corner, est très litigieux.

La seconde période ressemblera à une véritable attaque-défense sur le but lusitanien.

Mais J. Rigaux, L. Duhamel et R. Duhamel se heurtent tour à tour sur le gardien des Portugais de Beauvais, héroïque lors des 45 dernières minutes. Malgré ce match nul face à une équipe de haut de tableau, le RCD perd l'occasion de prendre de l'avance sur ses poursuivants. Surtout que le Racing jouera une rencontre importante pour le maintien ce dimanche face à Château Thierry, 9<sup>ème</sup> à 2 petits points du RCD, une fois de plus à domicile.

RC Doullens - USC Port. Beauvais (1-1) (m-t:1-1)

But pour Doullens : J. Rigaux (25') But pour Beauvais : H. Bougalache (35')